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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan            mercredi   09 /11/2022  

  
Participants :  Gilles Canouet, Joël Mahieux, J-Jacques Massou, Daniel Quillez, et J-Marc Rouxel.  
Excusés : Ghislaine Cassol, André Falcon, Thibaut Fray, J-Jacques Lassarrade, Alex Lesca, Grégory Mauri, J-Paul 
Ounzari, Stéphane Rippes,  
Invité présent : Corentin Quilez (LVC Tonneins).          Secrétaire de séance : J-Jacques Massou 
 
 
 

Préambule: 

Suite au constat des absences excusées de nombreux membres, J-Jacques Massou s'interroge sur la pertinence 
du maintien en présentiel dans ce contexte (4 élus présents). Il propose qu'un principe soit fixé : accuser 
réception bien en amont de la réunion en spécifiant si présence ou non afin d'anticiper des adaptations.  
 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 

- Temps de travail du mois : 73h  
Presta Entraînement 18h Webinaires et formations 14h - Defi 47 13h - Sélection 47 11h - Budget Participatif 
8h – Réunions 4h - Vie Associative 2h - Formation Fédérale (mise en place) 2h - Communication 1h  

- Missions principales effectuées :  
Manche inter-region Cx, visio FFC Ultra-distance, mobilier conteneur, parcours defi47, CR annuel csd, 
réunion ETR Gradignan, Presta entrainement A Bernagaud, visio séminaire des agents de developpement 
FFC, Assises du Gravel FFC … (à noter :  6 CA posé du 24 au 30/10/23  

- CALENDRIER :  
3/11 journée détection jeunes, 8/11 visio « les outils no-code », 9/11 reunion mensuelle cd47, 10/11 visio 
FFC e-cycling, 17/11 visio FFC nouveau-cycle, 21-27/11 stage Coralie Ounzari, 24/11 viso FFC SRAV, 26/11 
module accueil CD47, 1/12 visio FFC s&sejours, 7/12 réunion mensuelle cd47, 8/12 visio FFC cyclisme santé, 
9/12 AG CD47, 15/12 visio FFC mobilité à vélo, 17- 20-22/12  
+ 14/01 formation éducateur fédéral route piste ... 

 

2- Défi 47 2023 :   

- Contact institutionnels : Thibaut Fray (via SMS) informe qu'il a transmis à Ph. Bousquier (maire de Prayssas et 
Conseiller départ.) un dossier de présentation du Défi 47 (édition 2023) avec (comme demandé) une mise en 
avant des productions locales, dont la fraise. Un budget prévisionnel (ainsi qu'un modèle de convention) a été 
fourni par JJ Massou (Trésorier) le 17/10/2022, qui reste à transmettre à M. Bousquier conformément à sa 
demande. 

- Communication : J-Marc Rouxel fait état d'une réunion de travail (le 08/11) avec M. Gondelon (Graphiste)… il 
espère une proposition dans les 10 jours à venir…  

- Site Internet : G. Canouet confirme que la MAJ est prête à être diffusée – Date de publication le 01/12  
- Gestion des inscriptions : J-Mahieux présente un devis d'un nouveau prestataire, qui est comparé à la celui 

d'ATS pour une prestation équivalente. Il reste à se faire confirmer si certaines lignes sont forfaitaires ou 
proportionnelles au nombre d'inscrits… avant validation. JJ Massou prenant en charge la suite des contacts va 
également se renseigner auprès d'autres organisateurs. Il est acter le choix définitif du prestataire le 20/11.   

- Devis en attente : seules 2 propositions (animation+sono et  radios) ont été retournées et approuvées. JJ 
Massou va relancer les prestataires sollicités. 

- Production vidéo : JJ Massou propose de prendre contact avec l'agence Uniballer afin de confirmer et préciser 
la poursuite du partenariat.  
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3- Réunion les représentants des CD du comité régional de N-Aquitaine :   

     J-Marc Rouxel fait une synthèse du compte rendu de la réunion :  
-  Réforme des licences : Se rapprocher du comité régional N-Aquitaine pour toute question. 
- "Pass-accueil" remplace les "cartes à la journée" : valable 1 mois (non-renouvelable), remboursé si prise de 

licence. 
- Annulation des courses : un minimum d'engagés est fixé pour prétendre à un remboursement des droits. 
- Mutations : Nécessité de contact entre les présidents des comités régionaux  de N-Aquitaine d'Occitanie suite 

à pratiques de recrutement de jeunes des certains "teams" discutables en termes d'éthique. 
- Tarification des épreuves : simplification par une réduction du type de catégories d'épreuves. 
- Droits modulables : Les droits d'engagements pour les épreuves intégrant des licences Access seront modifiés 

en permettant aux clubs de conserver la part fédérale et la réduction de la part régionale. Une note précise 
sera diffusée prochainement pour expliciter ces modifications. 

- BO "Cyclisme" : suppression prévue au 31/12. Nécessité d'être remplacé par d'un site Internet plus attractif, 
ergonomique et efficace au plan informationnel. 

- Finances : Vente d'un garage et véhicules inutilisés (ancien comité Poitou-Charente) 
- Contrat d'objectifs : prévisionnel en attente d'un relevé fiable du nombre de licenciés en fin de saison. 
- AG Régionale : à Avensan (33)  le 29 janvier 2023 
- Calendrier 2023 : Date des Championnats régionaux :  

o Piste à Nonnac la Côte le 19 février.  
o Championnat régionale Access 1, 2,3 et 4 les 20 et 21 mai.  
o Ecole de vélo les 27 et 28 mai. 
o Championnat régional Elite, U23 et Open (titres séparés) le 3 et 4 juin (préférence pour dimanche).  
o Championnat régional Open week-end du 10 et 11 juin.   
o U19 le week-end du 17 et 18 juin. 

- Défraiement des arbitres : Nouveau calcul pour les indemnités Km sur une base administrative et fiscale 
 

4- RDV avec M. Masset (Maire de Damazan et Présid. de la CC du Confluent) 

Suite à l'installation d'un container au vélodrome de Damazan (Cf. "budget participatif") des aménagements ont 
été sollicités et actés : 

- Fourniture de la peinture extérieure du container (pose au soin du CD47) 
- Repose de panneaux publicitaires sur mur d'enceinte.  
- Aménagement d'une plateforme (ok sur le principe dans le respect des normes) 
- Raccordements aux réseaux (élect. + eau)  à finaliser  
- Projet de fresque en lien avec une association locale sur le container (à définir) 

Autres points abordés : 
- Nettoyage de la tribune + sous gradins  
- La mairie met à disposition un barnum car il est impossible d'installer un abri (arbitre) fixe / accès des 

secours.  
- M. Masset fait état d'un reversement de taxe (suite à l'installation d'un pylône téléphoniqu) qui a permit 

l'achat d'un mini-bus à disposition des associations conventionnées sur le site (Foot-ball et CD Cyclisme). 
- Centenaire : Pose de panneaux retraçant l'historique du vélodrome +  Projet d'organisation d'une épreuve 

avec "têtes d'affiche". 
 

5- Label Team Piste Formation. 

La FFC lance le label Team Piste Formation (positionnement  avant le 15 novembre). 
Suite à l'analyse précise du Cahier des charges  Gilles Canouet fait état de sa réflexion (en appui des membres du 
bureau) : 

- Objectif attractif / mise en évidence du travail de développement déjà en place auprès des M-C-J 
- Contrainte financières :  

Charges : Droits 350€ + 3 déplacements minimum (Coupe de France + régional Piste + formation 
entraineur). soit un total compris entre 1000 € et 3000 €. 
Produits : Subventionnements incertains (ANS / Départ-47…) 
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- Effectif : Suite au stage de novembre et aux perspectives de mutations dans les clubs 47, nous n'avons 
aucune garantie à ce jour avec une majorité de jeunes qui s'avèrent débutants dans la pratique. 

En conclusion : il est acté de ne pas candidater pour 2023 mais de conserver une perspective pour l'année 
suivante avec une étude plus approfondie et une recherche de financement territorial. 

 

6- Assemblée générale du CD47. 

Suite à défection de l'EC Passageaoise (suite à contraintes avec la municipalité), l'AG du  CD47 se tiendra le 
même jour (vend. 09/12) à Damazan (Salle Bridet) à 18h30. De fait le CD47 doit prendre en charge la mise en 
œuvre d'un pot + buffet froid. (Gilles Canouet et JJ. Massou sont chargés des démarches)  
 

7- Assemblées générales des clubs du 47. 

Le CD 47 sera représenté : 
- 06/11 : CS Casteljaloux --> JM Rouxel 
- 19/11 : VC Ste Livrade -->  JJ Massou 
- 20/11 : VCBA : -->  G. Mauri 
- 25/11 : EC Passage -->  J. Mahieux 
- 26/11 : LVC Tonneins -->  Rouxel JJ Massou 
- 26/11 : CC Marmande --> JM Rouxel   

 

8- 6 jours de Damazan 2023. 

Suite à installation au calendrier régional des championnats régionaux aux 19/02/23 (Nonnac la cote) la dernière 
réunion des 6 jours est décalée au 25/02/23 

 

9- DN 2 - Marmande Women Developpement . 

J-Marc Rouxel fait état de la situation de la structure. Un nouvel encadrement est mis en place avec l'embauche 
de Lilian Langella (CDI). L'effectif est composé de 8 athlètes (dont 3 recrues). 

 

10- Candidature service civique. 

Suite à candidature, il est convenu de se rapprocher de la personne concernée afin de s'accorder sur un RDV en 
présentiel. 

 

11- Budget participatif . 

Le montant des factures acquittées à ce jour se monte à 14900 €. 
Les autres commandes en cours sont en attente de livraison.  
Un acompte d'un montant de 9993 € a été versé de la part du Conseil départ. 47 
Le solde ne sera versé qu'après la fourniture des dernières factures. 
 

12- Point sur les finances . 

JJ Massou indique que l'ensemble des saisies de l'exercice 2022 est effectué (arrêté au 31/10).  
Le résultat constaté est un déficit net de -6668 €… à relativiser car comprenant l'amortissement (3/5) de l'achat 
du véhicule (4900 €), des dépenses constatées par avance  (-env. – 5000 € / Budg. part.)  et des recettes en 
attente (env. 1500 € / Contrat d'objectif). 
Le bilan financier sera donc établi en fonction de ces données. 

 

13- Questions diverses . 

- Projet intitulé « VéloGym+ Autonomie  
Le ministère des Sports avec les structures affiliées de la Fédération Française de Cyclisme et de 
Gymnastique ont déployé un projet intitulé « VéloGym+ Autonomie »  
Ce projet consiste à proposer une offre combinée de Gym+ et de vélo santé durant 6 mois au sein de 4 
résidences autonomie ou d'EHPAD d'un département, en accord avec le conseil départemental concerné.  
La prestation consisterait à des interventions jusqu'à 4 demi-journées par semaine. Chaque ½ journée sera 
rémunérée sur présentation d'une facture. 
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Suite à 2 expériences pilotes en 2022, la FFC a identifié le département du Lot-et-Garonne pour son 
déploiement en 2023. 
La sélection finale du département dépendra également de la FF Gymnastique mais aussi du ministère. 

-->  Le Comité directeur a acté la candidature  du CD47 et a mandaté  G-Canouet pour prendre les  
contacts et nécessaires et installer une potentielle procédure de conventionnement.  

- Institut de formation FFC : un descriptif (+lien) est à installer sur le site du CD47  www.cd47ffc.fr  
- Savoir-rouler :  

o suite à intervention en 2022 au collège du Mas d'Agenais une relance de nos potentielles 
prestations est à faire auprès des établissements scolaire et centre de loisirs.  

o J-Marc Rouxel fait état d'un projet abouti en Gironde. Il prévoit d'échanger sur le sujet avec son 
homologue du CD33 

 

14- Clôture de la réunion . 

Le Président, J-Marc Rouxel, remercie Corentin Quilez pour sa présence en tant qu'invité.  
Ce dernier fait état des prochaines modifications au sein du bureau du LCV Tonneins. 

 
La séance est close à 23h30.                                               Prochaine réunion prévue le mercredi  7 novembre  à 20h30  

http://www.cd47ffc.fr/

